



3º CONVENCIÓN DE COOPERATIVAS AGROALIMENTARIAS

**“Intercooperación:
Agregando Valor para
el Desarrollo”**

**30 y 31 de agosto de 2012
Hotel Luz y Fuerza de Villa Giardino
Provincia de Córdoba**



Federación de Cooperativas Federadas Ltda.

Informes: fecofe@fecofe.com
0341 - 6799058 / 0341-155036269

Los días 30 y 31 de agosto se llevará a cabo la **3º Convención de Cooperativas Agroalimentarias “Intercooperación: Agregando Valor para el Desarrollo”**, en las instalaciones del Hotel Luz y Fuerza ubicado en la localidad de Villa Giardino, provincia de Córdoba. Esta Convención es organizada por FECOFE, Federación de Cooperativas Federadas Ltda, un espacio de encuentro reconocido de la Economía Social de la Argentina. Desde el año 2010, más de 100 instituciones se han convocado, demostrando año a año, compromiso por fortalecer al cooperativismo como un espacio de producción de alimentos democrático e inclusivo.

A lo largo de estos años, FECOFE ha demostrado que es factible generar un ámbito de encuentro para el trabajo conjunto. En este sentido, cabe abonar el contexto en que este espacio de reflexión emerge. Las cooperativas son entidades que a lo largo de la historia han demostrado una gran capacidad generadora de bienestar, constituyendo en muchas ocasiones y en muchos territorios, el motor fundamental de la vida económica y social.

En este escenario, la búsqueda de relaciones de intercooperación en sus distintos niveles, a través de alianzas o asociaciones entre cooperativas se convierte en una estrategia clave a la hora de afrontar con garantías de éxito los actuales retos de las cooperativas.

Es importante mencionar que existirán paneles para la materialización e intercambio entre las cooperativas. Se pretende avanzar en distintas formas de intercooperación, en red para compartir conocimientos, aprender de otras experiencias, pero principalmente, en el desarrollo de proyectos en conjunto.

La **3º Convención de Cooperativas Agroalimentarias “Intercooperación: Agregando Valor para el Desarrollo”** está orientada no sólo a las cooperativas adheridas sino que también está abierta a entidades, asociaciones, otras cooperativas, y público relacionado al sector cooperativo.